



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nuit de l'apprentissage: permettre la rencontre entre les entreprises et les jeunes

La Nuit de l'apprentissage donne la possibilité aux entreprises formatrices et aux jeunes en quête d'une place d'apprentissage de se rencontrer. Des entretiens, avec dix minutes pour convaincre, mais aussi des conseils pratiques pour les futur-e-s apprenti-e-s. L'évènement aura lieu simultanément sur quatre sites, à Lausanne, Morges, Vevey et Yverdon-les-Bains, mercredi 20 février 2019 de 17h à 20h30. Tous les renseignements sont disponibles sur www.nuitapprentissage.ch

Pour la cinquième année consécutive, le Département de la formation, de la jeunesse et de la culture (DFJC) s'engage pour la promotion de la formation professionnelle en organisant la Nuit de l'apprentissage en étroite collaboration avec les associations patronales : la Chambre vaudoise du commerce et de l'industrie (CVCI), la Fédération vaudoise des entrepreneurs (FVE) et la Fédération patronale vaudoise (FPV). La manifestation se déroulera simultanément dans quatre écoles professionnelles: l'**EPSIC** à Lausanne, le **CEPM** à Morges, le **CEPV** à Vevey et le **CPNV** à Yverdon-les-Bains.

Une centaine d'entreprises vaudoises se sont annoncées pour rencontrer quelque 1500 jeunes inscrits préalablement. Lors d'entretiens individuels, filles et garçons, munis de leur dossier de candidature, auront dix minutes pour convaincre les entreprises de leur proposer une place d'apprentissage pour la rentrée 2019 ou éventuellement un stage. Sur chaque site, les élèves auront également la possibilité de faire relire leur CV par des conseillers et conseillères en orientation et de se préparer à l'entretien d'embauche.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 13 février 2019

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Eugénie Sayad, directrice, Office cantonal d'orientation scolaire et professionnelle (OCOSP)